



学校だより

「チーム中部中」



五稜戦隊チュウブレンジャー

令和7年 3月24日
令和6年度 第12号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

＜校訓＞ 自主 規律 責任

＜学校教育目標＞

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

と飛笑

令和六年度 生徒会スローガン

【3年生への読み語り】

2月21日(金)に、2年生が3年生へ絵本の読み語りをしました。文化委員会の活動の一環として行われ、3年生との思い出づくりを目標とし、中学校卒業に向けた思いを絵本を通して伝えました。読み聞かせ後は3年生から拍手をもらい、思い出に残るひと時となりました。



【3年生のお別れ集会】

3月6日(木)に、3年生のお別れ集会を本校体育館で実施しました。生徒会長のあいさつ、ルール説明、レクリエーション、3年生の3年間(スライド)、五稜(文集)の贈呈、3年生代表の言葉、校長の言葉という会順で進めました。6チームに分かれて行ったイントロクイズと缶蹴り(ペットボトルを代用)では、各班の1・2・3年生が協力しながら取り組み、楽しいひと時になるとともに、思い出に残るレクリエーションになりました。



【オランダ文化講座】

2月27日(木)に3年生を対象として、平戸市役所の文化交流課の方をお招きし、オランダ文化講座を実施しました。オランダの国際交流員の方から、オランダの文化や日本とのつながり、国際交流員の仕事などについて説明がありました。今回の講座をきっかけとし、平戸市主催のオランダとの交流事業などに積極的に参加することを期待しています。



【第20回卒業証書授与式】

3月14日(金)に本校体育館にて、多くのご来賓、保護者の皆様のご臨席をいただき、第20回卒業証書授与式を挙行了しました。23名の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんは、この1年間、体育大会や文化祭、日々の生徒会活動など多くの場面で、本校の校訓である「自主」「規律」「責任」を自らの行動で示した安心して任せられる頼もしい学年でした。皆さんの思いは在校生が引き継ぎ、さらに中部中の学校生活を充実させることでしょ。4月からは新しい環境での生活がスタートします。校長式辞で話した「物事を多面的に見る」という視点を持ち、他者を受け入れる思いやりの心を大切にし、自分を高めていってほしいと思います。卒業生の皆さんのさらなる活躍を期待しています。



【外国文化体験出前講座】

3月5日(水)に2年生を対象として、本校にて外国文化体験出前講座を開催しました。校区内にあるオーダーシャツ専門の縫製工場のアリエス株式会社で働かれているベトナムの方を講師としてお招きし、生春巻きづくりを通じた文化交流を主な内容として実施しました。本校PTA母親部会の方にも参加していただき、活動をスムーズに進めることができました。調理の前に、ベトナム文化などについて動画を視聴しました。その後、具材を準備し、生徒たちは講師の先生の巻き方に近づけようと具材をライスペーパーで頑張って巻きました。最期に、できあがった生春巻きを、講師の先生がつくった特性のソースにつけ、美味しくいただきました。講師の先生方、お忙しいところ、貴重な体験をありがとうございました。



【お世話になりました】

私事で恐縮ですが、この度の人事異動で長崎市へ転出することになりました。2年間という短い期間でしたが、保護者の方や地域の皆様の温かさに支えながら、楽しく充実した2年間を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。1・2年生の皆さん、こちらからも思いやりと感謝の気持ちを大切にし、中部中を盛り上げてください。私は、平戸が大好きです。ありがとうございました。